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◆こどもの学びのフォーラムに参加して 

  今年、授業改善プロジェクト実施校として、発表の機会をいただきました。その発表の中で、南部の先生方のチーム

ワークがうらやましいという声が多数聞かれました。実際、他校の先生方の話をお聞きすると、なかなか一つにまとま

ることが難しいようで、改めて、「南部小の先生方ってすごいんだな」と実感したところです。 

  研究については、まあ、いろいろ言われました(T_T) 慣れてるので何ともないのですが、やはり「教えて考えさせ

る」というのはインパクトがあるようです。その辺の話も、以下の全体会の時にお話ししたいと思います。 

◆というわけで、今年度の研究のまとめを… 

  お忙しい中、「今年度の研究の成果と課題」を提出していただきありがとうございます。（まだの方は、放課後まです

みませんが宜しくお願い致します。（*^_^*）） 

  29 日に行われる研究全体会議は、今年度のまとめという意味で、以下のように考えています。会議の中でも、どう

ぞ忌憚のご意見を宜しくお願い致します。 

 

第８回 校内研究全体会について（案） 

＜日 時＞ 

１１月２９日（月）   １５；２０～１６：３０ 

 

  ＜内 容＞ 

１ 開 会 

２ 校長あいさつ 

３ 協 議 

（１）今年度の研究の成果と課題について…約３０分 

     ・児童の変容 

    ・教師の変容 

     ・研究全般について 

（２）来年度の研究の方向性…約20分 

（３）1月14日（金）「鏑木先生をお招きしての研修会」について…約２０分 

     ①日程案 3校時…３の１ 整数のかけ算（２ケタ×２ケタ、３ケタ×２ケタ） 

         ４校時…５の１ 割合 

         ５校時… の  飛び込み授業 

         放課後…講演会  

         夕 方…囲む会 

     ②鏑木先生のスケジュールに関して役割分担 

（４）その他 

５ 閉 会 

 

鏑木先生より、昨日、メールをいただき

ました。 

 今回、お招きするということで、認知ゼ

ミナールの活動も紹介いただけました。 

 本校の研究に関わる算数の指導案を先

生方にもお知らせします。（別紙） 


